

Betreff: Kinderspielplatz Grottenhofstraße/
„Siebenhügel“; bessere Absicherung



A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@stadt.graz.at
www.graz.spoe.at
DVR: 0828157

ANFRAGE

gemäß § 16 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat
von Herrn Gemeinderat Michael Ehmann
an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 14. November 2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Der Kinderspielplatz Grottenhofstraße/„Siebenhügel“ sorgt bereits seit mehreren Jahren aufgrund vielfältiger Problemstellungen für Diskussionen – vor drei Jahren war beispielsweise sogar ein „Runder Tisch“ abgehalten worden, an dem unter anderem VertreterInnen des Jugendamtes, der Abteilung Grünraum, des Sozialamtes und des Friedensbüros und der AnrainerInnen teilgenommen hatten. Leider führte dieser „Runde Tisch“ – zumindest aus AnrainerInnensicht – in der Praxis zu keinerlei Ergebnissen.

Dabei wäre ein wesentlicher Problempunkt, der bereits vor drei Jahren zur Sprache gekommen ist, wahrscheinlich verhältnismäßig einfach zu lösen: Nämlich eine deutliche Abgrenzung des öffentlichen Spielplatzes vom Siedlungs-Privatgrund. Angrenzend an den Spielplatz ist einerseits eine Autoabstellfläche – dass spielende Kinder nicht wirklich auf ein- und ausparkende Autos fokussiert sind, ist logisch, was immer wieder zu gefährlichen Situationen führt. Andererseits werden aber auch Rasenfläche und Wäschehängen beim Spielen „mitverwendet“, was ebenfalls für Unmut unter den BewohnerInnen sorgt. Erschwerend – weil für viele AnrainerInnen nicht nachvollziehbar - kommt hinzu, dass der Spielplatz zwar fast 30 Jahre eingegrenzt war, doch als dieser Zaun kaputt wurde, kein Ersatz kam und heute nicht einmal Hinweistafeln darauf aufmerksam machen, wo der Spielplatz beginnt und wo er endet.

Dementsprechend lautet denn auch nach wie vor der Wunsch vieler AnrainerInnen wie auch Eltern: Den Spielplatz einzuzäunen, zumindest aber mit einer Hecke abzugrenzen.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher an dich, sehr geehrter Herr Bürgermeister, die

Anfrage:

Bist du bereit, dich bei den zuständigen Stellen im Haus Graz dafür einzusetzen, dass gemäß Motivenbericht endlich wieder eine Abgrenzung des Spielplatzes Grottenhofstraße/„Siebenhügel“ vom angrenzenden Siedlungs-Privatgrund – entweder in Form eines Zaunes oder zumindest einer Hecke – geschaffen wird?